

02.12.2024

Von der Fundkiste zur Fundecke

Liebe Eltern,

unglaublich viele Hosen, Shirts, Schuhe, Jacken und Co werden in der Schule vergessen. Bisher sammelten wir sie in der Fundkiste – das Wühlen und Finden darin war schwierig.

Wir haben nun eine übersichtliche Fundecke gegenüber der Küche / Leseecke geschaffen und hoffen, dass Verlorenes nun besser von den Besitzerinnen und Besitzern gefunden werden kann.

Sie können dort nun jederzeit nach vermissten Dingen suchen.



Mit freundlichen Grüßen Stefanie Wenzel

(Schulleiterin)